



きらめき

学校だより 第13号
大宜味村立大宜味小学校
令和7年7月11日(金)
発行者: 校長 平良 智

おおきみこども園に1年生「里帰り」交流!

先月26日に「里帰り交流」と銘打って、1年生がおおきみこども園さんを訪問して、後輩のでいご組のみなさんと楽しく交流を行いました。これは、幼児教育から小学校教育へとスムーズな適応をねらった教育活動で、次年度入学するでいご組さんが安心して小学校へ入学することができるようにする取組みの1つです。そして、今年3月に園を修了した1年生にとっても、成長した自分を見てもらい、先輩としてお世話をし、自信をつける場でもあります。

入学して約3ヶ月、ちょっぴり成長したお兄さん、お姉さんの1年生! 懐かしい園庭で、後輩のみんなとドッジボールをしたり、リレー、砂場あそび、色水あそびなどなど、笑顔が広がる楽しいひとときを過ごしました。こども園のみなさんありがとうございました。

なんと本日は、5年生が「読み聞かせ」交流で、こども園を訪問しています。その様子は来週号にて!



えすの里のみなさんより安全祈願のお守り贈呈!

この度、一心福社会えすの里のみなさんより、1年生の子供達へと「安全祈願」の手作りお守りがプレゼントされました。牛乳パックから作った紙を貼り合わせ、丁寧に作り上げられた太鼓のお守りは、一つ一つ安全を願う温かな気持ちが込められていました。

一人一人手渡された子供達は、自然と笑顔がこぼれ、嬉しい気持ちがあふれ出ていました。

お陰様で安全で楽しい夏休みが迎えられます。本当にありがとうございました!



保護者面談ありがとうございます!

今週の8日(火)から本日まで、1学期の保護者面談が実施されています。平日の大変お忙しい中ですが、ご理解・ご協力頂き感謝申し上げます。

1学期、子供達それぞれがチャレンジして成長したことを共有して、また共にその子の好き・得意を大いに伸ばし、自信をつけていけたらと考えています。今後とも一緒に子供の成長を支えていきましょう!